

■心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで「早寝・早起き・朝ごはん」を実践しよう！

利府町立利府小学校 学校だより NO.3



くるみ

令和7年5月30日(金)

【目指す児童像】

かしこく・やさしく・たくましい利府小の子

◎進んで学習する子供(夢いっぱい)

◎明るく思いやりのある子供(笑顔いっぱい)

◎健康でたくましい子供(元気いっぱい)

◎喜んで働く子供(力いっぱい)

力いっぱいの運動会 ご声援ありがとうございました

校長 葛原 裕子

5月24日(土)の運動会では、保護者の皆様や地域の皆様に多数御来校いただき、子供たちへの温かいお励ましをいただきありがとうございました。

昨年度までのしばらくの間、1組、2組、3組での学級縦割り3色対抗戦でしたが、今年度は2年生が4学級となったため、各学級内で赤組と白組に分かれ、平成28年度以来の紅白戦となりました。

どの学年も、これまでの練習の成果を十分に発揮し御来場の皆様や仲間からの声援と拍手の中、力いっぱい競技・演技を行いました。練習も当日も、子供たちは心を大きく動かし、体をのびのび動かして頑張りました。運動会の取組によって得た学びと思い出を大切にさせながら、次の活動への意欲を高めさせていきたいです。

保護者の皆様には、お子さんの健康管理をはじめ、観覧に関するお願い、PTA奉仕作業による校庭整備、閉会後の後片付けなど、多方面にわたり御理解と御協力をいただきました。心より感謝申し上げます。



1年 1年生にまかせなさい!



2年 目指せ! 最高到達点!



3年 ぐるぐる回ってぬりかえろ!



4年 エッホ エッホ エッホ エッホ
~4年生のがんばりを伝えなきゃ~



5年 チャレンジ5 ~綱取り合戦~



6年 疾風迅雷 ~南中ソーラン2025~

<5月の利府小スナップ>



児童集会 各委員会の委員長が、今年度の活動を紹介し、協力をお願いをしました。



4年総合「防災について考えよう」 震災遺構 仙台市立荒浜小学校を学級ごとに見学。分かったことをスライドにまとめ、教訓から自分たちができていることを考えています。



6月の行事予定

SCはスクールカウンセラーの略称です。

日	曜日	行事	日	曜日	行事
1	日		16	月	振替休業日(6/15分)
2	月	教育実習開始	17	火	SC来校日 読み聞かせ(2年)
3	火	SC来校日 5年キャリアシップ保育体験事前講話	18	水	4年校外学習 4年弁当の日 3年内科検診
4	水	不審者対応訓練、集団下校訓練 全校6校時限	19	木	1・4・5年内科検診
5	木	3年福祉体験講座 5年キャリアシップ保育体験事前講話	20	金	音楽集会 委員会③
6	金	全校集会(利府中生訪問) クラブ①	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	5年2組キャリアシップ保育体験 6年内科検診
9	月		24	火	たてわり活動② 2年内科検診 読み聞かせ(3年)
10	火	SC来校日 読み聞かせ(1年・なかよし)	25	水	眼科検診(全学年)
11	水	歯科検診(全学年)	26	木	4年1組校外学習
12	木	たてわり活動① メディアコントロールチャレンジ(18日まで)	27	金	4年2組校外学習 読み聞かせ(5年・なかよし)
13	金	全校集会(お話) あいさつ運動 1年鍵盤ハーモニカ講習会 代表委員会②	28	土	
14	土		29	日	
15	日	利府町防災訓練 避難訓練 引き渡し訓練 集団下校	30	月	5年3組キャリアシップ保育体験 4年3組校外学習

学校から

【不審者対応訓練・集団下校訓練について】

6月4日(水)に不審者対応訓練と集団下校訓練を実施します。この日は、全校6校時限となり、地区等に分かれて教職員が引率して下校します。下校時刻は15時15分、スクールバス出発は15時40分です。

ランドセルに地区等のシールを貼りますので、何色のシールになるかご家庭でも確認いただき、円滑な下校ができるようにお声掛けをお願いします。

- 赤：スクールバス(赤沼・春日・葉山・葉山児童クラブ) → リフノスバス停まで
- 桃：太子堂 → 機動隊手前まで
- 緑：森郷・東町・大町・加瀬・町加瀬・新道・新中道・仲町 → JA・利府駅・SL公園まで
- 青：館・沢乙・沢乙東 → キャロット館まで
- 白：沢乙方面バス通学 → バス停まで
- オレンジ：学童 → 各児童クラブまで
- その他：お迎え等

【利府町防災訓練について】

6月15日(日)に利府町防災訓練が利府小学校を会場に実施されます。当日は避難訓練や引き渡し訓練、集団下校等を実施いたしますので、児童は登校日となります。また、振替休業日は6月16日(月)です。ご協力よろしく申し上げます。

【宮城教育大学 学生ボランティアについて】

利府町教育委員会と宮城教育大学との連携が昨年度から開始され、その一環として、本校にも児童支援ボランティアの学生さんが定期的に来校しています。今年度は昨年度からのなかよし学級に加え、1学年にも入っていただき、計2名の学生ボランティアの力をお借りしています。